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１ 義務教育における学力向上について 

 

  (１) 今年は２年ぶりに文部科学省の全国学力・学習状況調査が実施された。県にお

いては小学５年生及び中学１・２年生を対象に学習定着度調査も実施されている。

本市における義務教育時の学力の定着を図るためにどのような取組をしているの

か示されたい。 

 

  (２) 学力向上において最も重要なのは読み解く力、理解する力、答えを導き出す力

だと思う。今までも質問しているが、学力向上には国語力、読解力が不可欠だと

思う。活字に触れる機会が極端に少なくなってきている、学習する環境が変化し

ていく中、学力向上するために必要な力は変わらないような気がする。国語力、

読解力を付けるために本市はどのような対策を講じているか示されたい。 

 

 

２ 投票率増加対策について 

 

 (１) 今年度は多くの選挙が開催される予定であるが、選挙ごとに問題視されるの 

が投票率の低さである。各市、各都道府県の選挙管理委員会において様々な対策

が講じられており、その一つが積極的に企業と連携し、投票する方に対する特典

を設けている。本市においてその様な考えはないか示されたい。 

 


